

Fecha 07.07.2014	Sección Primera-Nacional	Página 6
----------------------------	------------------------------------	--------------------

COINCIDEN PAN, PRI Y PRD EN ANALIZAR A DETALLE CAMBIOS LEGISLATIVOS

Prevén aprobación *fast track* en telecom

Beltrones asegura que convocarán de inmediato a periodo extra

POR ROBERTO JOSÉ PACHECO
roberto.pacheco@gimm.com.mx

El coordinador parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en San Lázaro, Manlio Fabio Beltrones, aseveró que con la aprobación de la iniciativa de la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión se impulsará el desarrollo de los medios de comunicación moderna, se beneficiará a los usuarios y se consolidará la rectoría del Estado sobre estos servicios públicos de interés general.

Beltrones afirmó que hoy lunes solicitarán a la Comisión Permanente la convocatoria inmediata a un periodo extraordinario que comenzaría mañana martes para revisar, y eventualmente aprobar, la minuta sobre telecomunicaciones y radiodifusión que la Cámara de Diputados ha recibido.

Dijo que el interés general y la competencia en estos sectores y mercados estarán debidamente resguardados con la nueva regulación de las facultades del **Instituto Federal de Telecomunicaciones**, el cual deberá funcionar con criterios técnicos y sin favoritismos de ningún tipo, ya que será un órgano autónomo del gobierno y de los partidos políticos con amplias facultades en materia de regulación asimétrica, investigación y sanciones y el encargo del registro público de

tarifas y concesiones, además de que su contralor interno será designado por la mayoría de la Cámara de Diputados.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Diputados, José González Morfín, sostuvo que esta semana se entrará al debate de uno de los temas más importantes de esta LXII Legislatura: las reformas secundarias en materia de telecomunicaciones. Es por ello que los diputados estarán preparados para entrar a una discusión en la que debe imperar un análisis amplio y no una visión reduccionista.

“No podemos dejarnos llevar por ideas reduccionistas sobre los ajustes que impliquen las leyes secundarias en telecomunicaciones; por el contrario, se requiere de sensatez y seriedad al tocar estos temas que generarán grandes cambios que podrán ser apreciados en su justa medida sólo en el mediano y largo plazos”, expresó.

El diputado federal expuso que en los últimos días el debate sobre las reformas secundarias ha sido intenso, pero celebró el hecho de que todas las ideas en torno a estos temas hayan podido ser expresadas en tribuna y que se haya concluido con la aprobación de un dictamen en el Senado, que deberá pasar por el filtro de la Cámara de Diputados para ser votado o modificado, según la decisión de la mayoría.

González Morfín aseguró que “las decisiones que tomaremos en el tercer periodo extraordinario de sesiones tendrán alcances muy importantes; las repercusiones económicas serán trascendentales,

no sólo para el sector empresarial, también en los bolsillos de los mexicanos”.

En su oportunidad, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Silvano Aureoles Conejo, pidió no minimizar el trabajo legislativo en materia de telecomunicaciones a un conflicto entre agentes preponderantes, sino ver más allá y lograr una reforma que le dé al país desarrollo, garantice piso parejo en la competencia y acabe con prácticas que afectan la economía de millones de mexicanos.

Aureoles pidió a los demás grupos parlamentarios actuar con responsabilidad y altura de miras. Por ello, dijo, lo más conveniente es que los legisladores que tengan conflicto de interés, que estén vinculados con empresas privadas del sector, debieran excusarse de participar en la revisión de la minuta en materia de telecomunicaciones.



Las decisiones que tomaremos en el tercer periodo extraordinario tendrán alcances muy importantes; las repercusiones económicas serán trascendentales.”

JOSÉ GONZÁLEZ MORFÍN
PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE
DIPUTADOS



Fecha 07.07.2014	Sección Primera-Nacional	Página 6
----------------------------	------------------------------------	--------------------



**CIERRAN
FILAS**

José González Morfín, Manlio Fabio Beltrones, Silvano Aureoles y Luis Alberto Villarreal preparan el debate legislativo en San Lázaro.

Foto: Cuartoscuro/Archivo